

Nikolaus bei der Deutsch-Spanischen Gesellschaft



Die Deutsch-Spanische Gesellschaft Passau hat ihre Nikolausfeier im Gasthof Auer gefeiert. In gemütlicher Atmosphäre würdigte der Nikolaus das Engagement der Vorstands- und Vereinsmitglieder und ließ das ereignisreiche Jahr Revue passieren. Bürgermeisterin Erika Träger lobte das große Engagement der Deutsch-Spanischen Gesellschaft und betonte die wichtige Rolle des Vereins für die Städtepartnerschaft mit Málaga. Sie dankte insbesondere Patrizia Vásquez Covarrubias für ihren unermüdlichen Einsatz und hob die wertvolle Unterstützung von Thomas Krebs hervor. Besonders geehrt wurde Rita Loher-Bronold, die ehemalige Kulturamtsmitarbeiterin der Stadt Passau, für ihren maßgeblichen Beitrag zur Gestaltung der Austauschprogramme zwischen Passau und Málaga. Patrizia Vásquez Covarrubias betonte, dass der Erfolg der Gesellschaft auf dem Zusammenhalt aller Mitglieder beruht. „Nur gemeinsam können wir so viele schöne Veranstaltungen organisieren“, sagte sie.

– er/Foto: Rott